



Salesianos al día No. 768 15/06/2018

Reunión de Comunicación Zona Quito - Centro Norte



Un total de 18 participantes, entre responsables locales y chicos de los clubes de periodismo, asistieron al encuentro de comunicación que se desarrolló el 13 y 14 de junio de 2018. A través de estos encuentros, el objetivo de la Oficina Salesiana de Comunicación (OSC) es animar el trabajo que realizan en este sector y brindar espacios formativos para el aprendizaje de nuevos conocimientos y destrezas en este campo.

Las obras que estuvieron presentes fueron: Colegio Técnico Salesiano de la Kennedy y Unidad Educativa Fiscomisional Don Bosco La Tola de Quito; Unidad Educativa Sánchez y Cifuentes de Ibarra; Unidad Educativa Fiscomisional Domingo Savio de Cayambe; Unidad Educativa Santo Tomás Apóstol de Riobamba; Fondo Vocacional Salesiano y Proyecto Salesiano Ecuador – Zona Norte.

La primera jornada se desarrolló en el salón Don Rúa de la Casa Inspectorial con el acompañamiento de Tatiana Capelo y Cristian Calderón de la OSC. La capacitación abordó ejes como: consejos para construir y cuidar la identidad digital, socialización del manual de redes sociales para casas y obras salesianas, entre otros. Por la tarde se realizó un trabajo práctico utilizando aplicaciones móviles, donde los participantes elaboraron videos, fotografías sobre el bullying.

El proceso formativo también incluyó un momento de oración con la Eucaristía celebrada la mañana del jueves por el P. Segundo Torres. En la celebración se puso las intenciones por los presentes y por su labor que llevan adelante como comunicadores.

A continuación, las actividades continuaron en uno de los laboratorios multimedia del campus El Girón de la Universidad Politécnica Salesiana (UPS), donde se trabajó cuatro temáticas en torno a las redes sociales: producción hipermedial, fotográfica, sonora y audiovisual. Alexandra Noboa, Cristina Naranjo, Pablo Terán y Esteban Plaza fueron los docentes que impartieron estos temas y compartieron consejos prácticos a los participantes.

En este espacio de trabajo se hizo presente María del Carmen Ramírez, Directora de la Carrera de Comunicación de la UPS, para darles la bienvenida y para expresarles que la Universidad siempre está dispuesta a contribuir en la realización de estas capacitaciones.

El Lic. Marcelo Mejía, Delegado de Comunicación, también compartió un saludo a nombre de la Inspectoría y les recordó la importancia de este sector desde el inicio de la obra de Don Bosco. Por eso hizo hincapié que los responsables de este sector y los clubes de periodismo tienen un papel protagónico porque son quienes ayudan a visibilizar el trabajo de la Inspectoría en los diferentes sectores y lugares donde está presente.

El próximo encuentro de comunicación se tiene previsto realizar en el mes de septiembre con las casas y obras de la zona costa: Guayaquil, Manta, Machala – Zaruma y Esmeraldas.

Contactos:



comunicacion@salesianos.org.ec / telf.: 2566 484 ext. 108-229
0987 231 821 / 0987 734 317